

Date de diffusion : Le 24 juin à 10 h

Annnonce des lauréats du Prix du premier ministre de la Saskatchewan pour les clubs philanthropiques

Monsieur Scott Moe, premier ministre, a annoncé aujourd'hui les noms des deux organismes communautaires qui recevront le Prix du premier ministre pour les clubs philanthropiques.

« Ces organismes se sont consacrés à améliorer la vie de nos concitoyens », a déclaré M. Moe. « Grâce à leur service et à leur dévouement envers leurs communautés, les membres de ces clubs démontrent ce que signifie réellement l'altruisme et contribuent, par leurs actions, à la force de notre province. »

Les récipiendaires de cette année sont :

- Le Club Kiwanis de Saskatoon
- Le Club Rotary de la région des Battlefords

Le club Rotary de la région des Battlefords recevra son prix lors de la cérémonie du président qui aura lieu ce soir à North Battleford. Le prix sera décerné au club Kiwanis de Saskatoon lors d'une cérémonie qui se tiendra plus tard cette année.

Le Prix du premier ministre pour les clubs philanthropiques a été créé en 2013, afin de reconnaître le mérite et le dévouement des sociétés d'aide mutuelle et des clubs philanthropiques bénévoles sans but lucratif, dont les membres se rencontrent régulièrement en vue de réaliser des œuvres de bienfaisance, accomplir des actions pratiques et concrètes ou pour recueillir des fonds au profit d'autres organismes.

Les candidatures 2019 au Prix du premier ministre pour les clubs philanthropiques sont maintenant ouvertes. Les formulaires de mise en candidature et la liste complète des organisations admissibles sont disponibles sur le site www.saskatchewan.ca/premierserviceclubaward.

Renseignements :

Jamie Richards

Affaires intergouvernementales

Regina

Téléphone : 306-787-5174

Courriel : jamie.richards@gov.sk.ca